



Pressemitteilung

Jugendraum im Rotkreuzhaus Aubing renoviert

Bereitschaftsjugend in Aubing hat nun mehr Platz und Technik

Aubing, den 17.02.2019

Heller, funktionaler und mit neuer Multimedia-Technik: Die Bereitschaftsjugend der BRK-Bereitschaft West 3 - Aubing kann ihre Gruppenstunden künftig im Rotkreuzhaus in einem renovierten und technisch modernisierten Raum abhalten.

"Unsere Kinder und Jugendlichen haben sich sehr gefreut, vor allem über das neue Multimedia-Equipment, wie Beamer, Leinwand oder auch die neue Stereo-Anlage", sagt Jugendwartin Anja Kleitner. "Über die große Leinwand kann nun Lehrmaterial wie Präsentationen gezeigt werden, aber auch Filme. Außerdem gibt es nun aufgrund einer neuen Schrankwand mehr Stauraum für Erste-Hilfe-Material sowie Spiele", ergänzt Bereitschaftsleiter Roland Ahl.

Die Renovierungskosten für das Material - zum Beispiel Wandfarbe oder der neue Bodenbelag - hat das Rote Kreuz übernommen. Die Multimedia-Technik hat der Förderverein BRK Freunde Aubing gesponsert. Den Umbau haben Helfer der Bereitschaft Aubing an mehreren Wochenenden und vielen Abendstunden ehrenamtlich gestemmt.

"Außerdem gibt es in diesem Raum - im Gegensatz zum Lehrsaal für die erwachsenen Mitglieder - einen kleinen Gag" verrät Bereitschaftsleiter Ahl: "In die Decken haben wir zwei kleine Diskokugeln installiert, da kann dann die nächste Faschingsparty steigen." Ausprobiert wurde die Lichtinstallation bereits bei einer kleinen Einweihungsfeier, bei der die Kinder und Jugendlichen der Bereitschaft ihren "neuen" Raum in Empfang nehmen konnten.

Zur Bereitschaft West 3 - Aubing gehören zwei sehr aktive Jugendgruppen - die "Aubinger Helferlein" (6-12 Jahre) und die "Großen" (12-16 Jahre). Die Bereitschaftsjugend ist die Jugendorganisation der Bereitschaften im Roten Kreuz. Kinder und Jugendliche beschäftigen sich mit gesellschaftlichen Themen, spielen und basteln zusammen, machen Ausflüge und werden natürlich

**Kreisverband
München**

**Bereitschaft
West 3 - Aubing**

Altostraße 16
81245 München
presse@brk-aubing.de
www.brk-aubing.de

Ansprechpartner
bei der
Bereitschaft
West 3 - Aubing

Heidi Roider
Pressebeauftragte West 3
presse@brk-aubing.de

Roland Ahl
Bereitschaftsleiter
roland.ahl@brk-aubing.de

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

spielerisch an die Erste Hilfe und die vielfältigen Aufgaben im Roten Kreuz herangeführt.

In den Gruppenstunden stehen daher nicht nur die Theorie und Praxis der Ersten Hilfe auf dem Programm; auch Spiele, Zelten, Lagerfeuer, Basteln oder Backen fehlen nicht. Die aufregendsten Abenteuer erleben die Kinder und Jugendlichen jedoch sicherlich auf den Sanitätsdiensten (z. B. Olympiahalle oder in der Allianz-Arena) zu denen sie die Erwachsenen ab und an begleiten dürfen, um ihnen über die Schulter zu schauen und eventuell selbst einmal ein Pflaster zu kleben oder gar den Blutdruck zu messen. Im Alter von 16 Jahren können sie in die Bereitschaften zu den Erwachsenen wechseln.

Alle Kinder ab sechs Jahren können zum Roten Kreuz beziehungsweise der Bereitschaftsjugend gehen. Wer auch mal reinschnuppern will, in die Welt der Ersten Hilfe und des Roten Kreuzes, ist bei den Aubinger Sanitätern genau richtig. Die Aubinger Bereitschaftsjugend freut sich immer über neue Gesichter.

Mehr Informationen gibt es unter www.brk-aubing.de oder unter E-Mail: jugendwart@brk-aubing.de.

Für die Redaktionen:

Bildunterschrift: Mit Diskolichtern: Jugendwartin Anja Kleitner (oben links), Bereitschaftsleiter Roland Ahl (Mitte), Helfer sowie Kinder und Jugendliche der Bereitschaftsjugend Aubing im neu renovierten Jugendraum im Rotkreuzhaus Aubing.

Bildquelle: BRK Aubing

